

1年 学年通信 No.5

令和7年8月19日
石川県立大聖寺高等学校
1年学年会

残暑の厳しい日が続いておりますが、保護者の皆様いかがお過ごしでしょうか。生徒たちは初めての聖高祭に向けて、アトラクション、団旗、模擬店等それぞれの担当に分かれて準備、練習に励んでおります。そして夏休みも終わりが近づき、いよいよ2学期が始まります。2学期は、勉強に部活動にとますます活動的になっていく時期です。学校行事等を通してクラスメイトとの交友を深め、より一層充実した学校生活を送ることを期待しています。また、2年次の文理・科目選択があり、将来への方向性を決める大事な時期もあります。ご家庭でもしっかりとご相談いただいて決定できるよう、ご協力をよろしくお願ひいたします。

9月			10月		
1 月	生徒休業日 (8/27分)		1 水 45		
2 火 50	2学期始業式 教科課題テスト(1・2年)薬物乱用防止教室(1年)		2 木 45		
3 水 45			3 金 45		
4 木 45			4 土		
5 金 45			5 日		
6 土			6 月 45		
7 日			7 火 50		
8 月 45	ホーム役員選出		8 水 50		
9 火 45	進学講話(1年7限) 選挙管理委員会 後期生徒会役員選挙公示		9 木 50		
10 水 45			10 金 50	定期生徒議会⑤	
11 木 45			11 土		
12 金 45	後期ホーム組織締切		12 日		
13 土			13 月	スポーツの日	
14 日			14 火 T	PTA大学見学会	別紙で配布します申込書の提出をお願いします
15 月	敬老の日		15 水 T	中間考査	
16 火 45	後期生徒会役員選挙		16 木 T		
17 水 45	各種委員会		17 金 T	避難訓練(シェイクアウト)	
18 木 45	△		18 土	いしかわ高校科学グランプリ	
19 金 45	一 新人大会(前期)		19 日		
20 土			20 月 45		
21 日			21 火 45		
22 月 45	文理科目選択説明会(1年LH)		22 水 45		
23 火	秋分の日		23 木 45		
24 水 45			24 金 45		
25 木 45			25 土	進研模試(1・2年)	
26 金 45			26 日		
27 土	文理科目選択説明会(1年保護者)		27 月 45		
28 日			28 火 45		
29 月 45			29 水 45		
30 火 45			30 木 45		
			31 金 45		

◆聖高祭 < 文化祭 8/26(火) ~ 体育祭 28(木) >

文化祭は本校で、体育祭は加賀市スポーツセンターで行います。各学年縦割りで団編成し、競技やアトラクション等で競います。この夏、準備や練習を重ねてきた成果を出し切り、思い出に残る聖高祭にしてほしいです。保護者の皆様もご来場いただけますので、ぜひ生徒たちを近くで応援してください。

【9・10月 1年行事予定】

◆始業式・課題テスト <9/2(火) >

始業式後、課題テストが行われます。テストは、夏休み課題と夏季補講の取り組み・理解度を確認するためのテストです。夏休み課題や夏季補講の内容は、今後の学習内容を理解するために大切なものです。しっかり準備をして臨んでください。

◆文理・科目選択説明会

2年次における文理・科目の選択に関する保護者対象説明会を9月27日(土)10時~、生徒対象説明会を9月22日(月)に実施します。文理の違いやカリキュラムを理解し、各自の将来の希望に合わせてどちらを選択したらよいか、また理科や地歴の科目は何を選択すべきかを考えてもらいます。

2学期中間考査 10/14(火) ~ 17(金)

進研模試 10/25(土)



進路(文理)選択



ベネッセ ハイスクールオンラインより

進路選択は「主体性等」を磨く場。
自分の人生は、自分で切り拓くという意識を。

→自分の人生を他人任せにせず、自分で切り拓いていける人材になることが、今後の社会では重要になります。

→自分の人生を自分で決める姿勢は、自己判断力・自己決定力を磨く行動の積み重ねで身に付いてきます。

判断するという経験を積むことで主体性が身についていきます。

よくありがちな注意点

文系学部に数学や理科は不要?

数学・理科的センスや知識が求められる分野があります。
学部を問わず、データサイエンティストの育成に力をいれている大学も増加しています。
2021年度入試からは、早稲田大・政治経済学部の一般選抜では、共通テストの「数学Ⅰ・A」が課されるなど、入試でも変化がみられます。文系学部だから、数学や理科は不要とはいえません。

理系学部に英語や国語は不要?

理系でも英語(外国語)能力は必須のツール。

将来は技術者や研究者として働きたいと思っているなら英語は必要不可欠といつても言い過ぎではありません。「英語で情報を集める」「英語で論文を書く」「英語圏の人たちとコミュニケーションをする」など英語を使う機会は多いです。

文理選択の3大影響

1 大学受験までの学習内容が変わる!

⇒文系は国・地歴公、理系は数・理の授業数が増える

2 大学で学ぶことや学ぶ形式が変わる!

⇒文系は人間に関連すること、理系は自然に関連することを研究する傾向がある

3 大学卒業後の進路の選択肢が変わる!

⇒文系の方が取りやすい資格と理系でしか取れない資格がある

★大学模擬授業 (7月18日(金))

1, 2年生向けに、大学模擬授業が行われました。講義形式だけではなく、グループワークなど体験型のものもありました。大学の講義を実体験することで、自身の進路や2学期での文理選択についても考えるきっかけになったことと思います。

